



**Nombre del alumno: Alicia Guadalupe
Nájera Granados**

**Nombre del profesor: Dr. Gerardo
Garduño Ortega**

Doctorado: Administración

Materia: Teorías de la Organización

PASIÓN POR EDUCAR

**Nombre del trabajo: “El estudio de las
Organizaciones” ensayo**

Comitán de Domínguez, Chiapas a 18 de septiembre de 2020.

EL ESTUDIO DE LAS ORGANIZACIONES

Unidad I

Investigar y obtener nuevos conocimientos, fortalece mi formación como Doctorante en Administración; por tanto el poder realizar un análisis de la sociedad y las organizaciones permitirá obtener mi propio criterio y así realizar una reflexión del tema, llevar a cabo una crítica y analizar a profundidad.

Para poder conocer y entender que es la sociedad debemos estudiar más a fondo su naturaleza y sus fines; se necesitará tener una idea clara acerca del hombre, y recordar que todo estudio sociológico debe ir precedido de un estudio antropológico. Es importante conocer que la sociedad tiene su origen en la naturaleza del hombre; desde la época primitiva el hombre ha estado en convivencia y unido en grupos para poder sobrevivir. Por lo que las organizaciones surgen desde el hombre primitivo, ya que vivieron en grupos, el hombre por sí solo no puede subsistir.

El ser principal dentro de la sociedad es el hombre, ya que cuenta con propios pensamientos e ideas diferentes; el cual es la característica principal que lo distingue de otros, el hombre es un ser único que tiene la capacidad de socializar; esto permite generar relaciones básicas de convivencia que le permite vivir y ser parte de una organización.

Puedo definir a la sociedad como un conjunto de individuos que se relacionan entre sí, con un el fin de subsistir y buscar un bien común. El vivir de una forma organizada es uno de los objetivos de la sociedad. Este objetivo permite el poder crear normas, reglamentos, leyes, sanciones, derechos y obligaciones las cuales ayudan a vivir en una sociedad con menos conflictos entre cada individuo.

Sistema o conjunto de relaciones que se establecen entre los individuos y grupos con la finalidad de constituir cierto tipo de colectividad, estructurada en campos definidos de actuación en los que se regulan los procesos de pertenencia, adaptación, participación, comportamiento, autoridad, burocracia, conflicto y otros”
(Max Weber, 1919:20)

La sociedad ha sufrido constantes transformaciones a lo largo del tiempo, las necesidades cada vez son mayores, esto hace que los cambios y transformaciones sean continuas y mayores. Estos cambios han hecho que la sociedad cambie en muchos aspectos entre los cuales y los principales se encuentran los tecnológicos, científicos, económicos y culturales. Al hacerlo, no cabe duda de que cada sociedad estará mejor armada para hacer frente a los rápidos cambios y avances que caracterizan al mundo actual.

Una sociedad como la actual llena de conocimiento; ha de poder integrar a cada uno de sus miembros y promover nuevas formas de solidaridad con las generaciones presentes y venideras. Actualmente nuestra época vive un escenario de transformaciones y cambios radicales; como la de las nuevas tecnologías de la información, la científica y la comunicación que va acompañada por un cambio en el régimen de los conocimientos. Desde hace varios años las transformaciones tecnológicas influyen en los medios de creación, transmisión y tratamiento de los conocimientos, por lo tanto en un futuro los cambios e innovaciones serán cada vez mayores esto permitirá que la sociedad continúe con mayor desarrollo y progreso.

Como referencia a lo antes citado, en el libro la Sociedad Red menciona *“La convergencia tecnológica se extiende cada vez más hacia una interdependencia creciente de las revoluciones de la biología y la microelectrónica, tanto desde una perspectiva material como metodológica”* (Castells, 2006:58)

Las formas de organización no se desarrollan en un vacío social, tienen sus raíces en las culturas y las instituciones; cada sociedad tiende a generar sus propios mecanismos organizativos. Cuanto más distinta es una sociedad, más evoluciona y más específicas son sus formas de organización. Ahora bien la organización, es la unión de un grupo de personas que se relacionan entre sí, brindando una serie de recursos para obtener un fin.

En toda organización es importante delimitar y asignar actividades que conlleven al logro de objetivos, y con esto poder establecer procesos que favorezcan los intereses, objetivos y propósitos. Tanto una sociedad como una organización dependen de cada una de ellas, por lo que si alguna de ellas fallara no existiera el avance, ni la productividad que actualmente tenemos.

Para poder concluir es importante recordar que en nuestra sociedad actual vivimos a un ritmo acelerado por la tecnología, avances científicos, información y comunicación, esto hace que los avances científicos y la tecnología nos lleven a nuevas oportunidades de trabajo, uso en el hogar, negocios, morales e intelectuales, mediante la educación. La tecnología desempeña un papel muy importante en la sociedad ya que la tecnología nos da las posibilidades de desarrollar múltiples opciones en nuestro diario vivir.